



学校をさらによくするために！



あいさつ運動の様子

6年生の子ども達が「琴浦南小学校をさらによくするために何が出来るだろう」と考え、「あいさつをもっと広げよう」「学校をさらにきれいにしよう」に取り組んでくれています。校門で朝のあいさつを呼びかけたり、校舎内の掃除をしたりする姿は、とても立派です。また、あいさつの輪が他の学年にも広がってきています。6年生の子ども達の**考動する(考えて動く)姿**を見て、機関車として大きく成長してくれていることに感謝しています。

家庭科ボランティア！

10月2日(金)5年生の家庭科の時間に、ボランティアの方々に来ていただきました。この日は、6名のボランティアの方が来てくださり、エプロンの作り方をていねいに教えていただきました。10月中、火・金曜日に来てくださり、5・6年生がお世話になります。子ども達は、普段以上に意欲的に学習に取り組んでいる姿がとても印象的でした。ボランティアの方には、ご多用の中、ご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。



ボランティアの方に教えていただいている様子

琴浦中学校区人権ポスターの紹介！

10月9日(金)まで、琴浦中学校区人権ポスターを琴浦南小学校南校舎1階職員室前の廊下に掲示しています。ご来校の際は、是非、ご覧ください。



川口 花菜さん(1年)



原田 葉希さん(2年)



尾池 穂乃花 さん(3年)



林 愛七さん(4年)



片山 莉子さん(5年)



木村 ミチルさん(6年)

<ちよっと一言>

「いいものは、**ゆっくりでも伝わっていきます。**」

